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NOME GRADO PRESENTE  ORARIO ARRIVO 
Aquino Gabriel vigile x 20,30 
Bailoni Andrea vigile x 20,30 
Bailoni Claudio caposquadra X 20,30 
Bailoni Massimo  vigile x 20,30 
Bortolameotti Christian capoplotone x 20,30 
Bortolameotti Mirko vigile X 20,30 
Daldoss Manuel vigile X 20,30 
Dallabrida Mauro  vigile   
Debiasi Andrea  Vicecomandante x 20,30 
Debiasi Christian caposquadra x 20,30 
Debiasi Franco vigile   
Debiasi Luca vigile  x 20,30 
Debiasi Nicola  vigile x 20,30 
Ferrari Roberto vigile X 21,30 
Franzoi Franco vigile X 20,30 
Giacomelli Lorenzo vigile  X 20,30 
Giacomelli Franco vigile   
Grando Stefano vigile x 20,30 
Luca Alessandro  vigile x 20,30 
Mela Ferdinando vigile   
Pisetta Barbara cassiere X 20,30 
Simoni Mariano vigile   
Tamanini Arnaldo comandante X 20,30 
Tamanini Cristian vigile   
Tamanini Demis caposquadra   
Tiecher Roberto vigile X 20,30 
Zamboni Andrea capoplotone x 20,30 
Zamboni Edoardo  segretario X 20,30 
Zamboni Federico  vigile  X 20,30 
Zamboni Franceso vigile X 20,30 
Zamboni Mattia vigile   
Zamboni Roberto vigile x 20,30 
Zamboni Stefano caposquadra X 20,30 

Presente Sindaco – Assessore alla protezione civile comunale – ispettore -vice ispettore 
 
 
 



Inizio seduta ore  20,45   
Presenti n. 24 su 33 aventi diritto di voto.  
 
 

 Approvazione verbale precedente  verbale  
 
Viene omessa la lettura del  verbale assemblea precedente in quanto lo stesso era stato mandato via mail 

agli interessati. 

Non essendovi osservazioni in merito, il Comandante procede con la votazione per l’approvazione. 

L’assemblea approva all’unanimità il verbale precedente 

 

 
VERBALE 

 Il comandante ringrazia tutti i partecipanti e in particolare le autorità. 
 Il com ringrazia tutto il gruppo che si è occupato della gestione e della preparazione del materiale 

anticovid , ritiene che è stato fatto un passo importante perché tutte le operazioni sono state portate 
aventi come paese in simbiosi con i 4 corpi. 

 Il corpo di Vigolo ha speso circa 2700€ per l'acquisto di materiale anticovid, il comune si è 
impegnato a coprire la maggior parte della spesa con un contributo straordinario. 

 Viene ribadita la necessita di mantenere le procedure di vestizione previste e alta l’attenzione, pur 
iniziando a prendere coscienza del problema imparando a convivere con lo stesso, il diretivo valuterà 
come gestire le prossime manovre . 

 Piattaforma, il vicecomandante Andrea si occuperà di proseguire con l’indagine di mercato, a breve 
avrà un incontro con il consulente e definirà le ultime cose per poter procedere. 

Visto il periodo era stato chiesto un parere al Sindaco ed Ispettore se procedere con l'acquisto ed 
è stato dato parere favorevole . 
Il Budget non è completo in quanto l’emergenza ha comportato un po di problemi in tal senso, 
l’ispettore si è comunque impegnato a fare tutto ciò che è necessario per concludere il progetto . 

 Il segretario ha presentato le dimissioni , queste sono state accettate dal direttivo , il comandante e il 
corpo ringrazia il segretario Zamboni Edoardo per il lavoro svolto. 

Il comandante legge lo statuto per ribadire l’importanza di un segretario e la forte relazione che 
deve avere con il comandante. 
Viene chiesto al corpo se ci sono volontari per il ruolo di segretario : 
Candidato Andrea Bailoni, con buone motivazioni.  
Il corpo all’unanimità vota Andrea Bailoni cme nuovo Segretario del corpo di Vigolo Vattaro . 
l’ispettore ribadisce quanto sia importante il segretario per la vita del corpo. 

 Manovre , è ritenuto molto importante anche fare addestramento guardando i mezzi per conoscere le 
attrezzature, si faranno una serie di manovre divise tra graduati e vigili. 

 Il direttivo ha valutato come vestirci per selettive sanitarie su persone tempo-dipendenti, è stato 
deciso di intervenire in  EN469, glialtri interventi seguono le stesse indicazioni previste fino ad ora. 

 Il comandante propone l’ingresso come membro onorario la signora Ordelia , la quale ci aiuta con le 
pulizie della caserma . 

 Il comandante vuole incontrare il gruppo APVR la prima sett di Giunio . 
 E’ arrivata la richiesta da parte del signor Marco Fontana per entrare ei vigili del Fuoco Volontari di 

Vigolo Vattaro, si propone di invitarlo come sempre a vedere le manovre in modo che possa valutare 
se l’attività gli piace, il direttivo valuterà la tempistica del periodo di prova. 

 Viene ringraziata l’amministrazione per la continua disponibilità al dialogo, e la grande 
considerazione che viene data alle segnalazioni dei Vigili del Fuoco. 



 Il piano di protezione civile è in conclusione, è stato redatto in tempi brevi e con l’interesse di tutti i 
comandanti del comune. E’ stato proposto un piccolo budget da poter utilizzare in caso di emergenza  

 Il piazzale della caserma è stato sistemato , sono stati ridistribuiti i bidoni delle immondizie , e a 
breve ci sarà l'inaugurazione della parte nuova . 

 Il direttivo ha approvato l'acquisto di un pc Server per poter utilizzare il programma di 
geolocalizzazione e fare un backup dell’altro pc . Il referente è Manuel Daldoss 

 A breve il corpo sperimenterà il programma EMA per la gestione dell’intervento. 
 Quest’anno ci sono parecchie benemerenze. 
 Il comitato Fire Fest aveva proposto un evento di cineme DRIVE IN, è stato valutato dal direttivo e 

ritenuto che nn sia una attività che deve essere in capo ai pompieri, quindi la proposta è stata 
respinta. 

 Il sindaco ringrazia il corpo e  rinnova la volontà di ascoltare tutte le segnalazioni che vengono fatte, 
e dare priorità al piano di protezione civile. 

 Marcello Sadler ringrazia tutti e ribadisce che la collaborazione tra corpi durante l’emergenza covid è 
stata importante per la storia del nuovo comune, ritiene che il piano di protezione civile deve essere 
costantemente aggiornato, e ribadisce l’importanza delle nostre segnalazioni come conoscitori del 
territorio. 

 Ispettore ringrazia tutti e ribadisce l’importanza della collaborazione tra corpi . 
 Vice ispettore , ringrazia tutti , in particolare il comandante per come ha assunto il ruolo di 

trascinatore tra i corpi del paese per l’emenrgenza covid. 
 Stefano Zamboni ricorda l’importanza di ritornare a trovarsi e rafforzare il gruppo . 
 Viene ricordato il positivo esito dell’intervento di Ricerca persona effettuato in collaborazione di 

Mattarello in cui la preparazione e l’attenzione dei vigili sul posto è stata fondamentale . 
 
 
Zamboni Edoardo 


